



William Fisher

Soutien et encouragement

Candidature proposée par Betheny, coordonnatrice de soins au Nord-Ouest.

La mère de William a grand besoin de soins tant sur le plan fonctionnel que sur le plan cognitif. À la suite d'un séjour à l'hôpital en septembre 2020, l'équipe de soins médicaux a encouragé William à demander l'accès à des soins de longue durée pour le compte de sa mère. William a plutôt demandé à ce qu'on donne son congé à sa mère pour qu'il puisse l'amener chez lui afin de s'occuper d'elle.

La coordonnatrice de soins a affirmé que, selon son expérience, William a offert des soins exceptionnels, supérieurs à tout ce qu'un soignant supporterait, pour s'assurer que sa mère ait la meilleure qualité de vie possible malgré ses besoins croissants en matière de soins et les défis que pose le recrutement d'aidants dans leur collectivité rurale. Il comble ses besoins en matière de soins et réalise ses souhaits avec la plus grande dignité et le plus grand respect, en s'assurant qu'elle soit incluse dans tous les aspects de ses soins, quand d'autres soignants ou aides-soignants auraient abandonné, vu ses problèmes cognitifs. Même si ses besoins en matière de soins sont devenus trop importants pour qu'il puisse continuer de la soigner à la maison, William rend visite à sa mère tous les jours à l'hôpital, dans l'attente d'une place dans un établissement de soins de longue durée. Toujours il s'assure qu'on s'en occupe bien et il fournit lui-même la majorité des soins nécessaires lors de ses visites. Sa présence aide sa mère à demeurer calme et satisfaite.

La personne qui a proposé la candidature de William, Betheny, a dit qu'elle n'avait pas vu beaucoup de soignants se donner autant de mal pour soutenir un être cher ayant des besoins aussi importants dans la communauté, et ce, en offrant des soins qui respectent l'intégrité physique et psychologique du patient. Non seulement a-t-il offert des soins avec une grande patience et beaucoup de dignité, mais il les a offerts avec un soutien minimal.

William met régulièrement les besoins de sa mère avant ses besoins propres pour lui offrir la meilleure qualité de soins.